

Winterthur, im Juni 2019

Traurig nehmen wir Abschied von

# Elisabeth Stiefel

11. Dezember 1955 bis 6. Juni 2019

Elisabeth war 39 Jahre an der Schule Tössfeld tätig. In dieser langen Zeit hat sie unsere Schule mit ihrem hohen Engagement geprägt: als Lehrerin, Haus-Vorsteherin und Bezirksschulpflegerin. Sie bleibt uns in Erinnerung als einzigartige Persönlichkeit, für die das Wohl der Kinder stets im Vordergrund stand. Mit ihrer warmherzigen und grosszügigen Art hat sie unser Team bereichert.

Der Trauerfamilie und ihren Freunden sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Team Primarschule Tössfeld Winterthur

Die Trauerfeier findet am Montag, 24. Juni 2019, um 15 Uhr in der reformierten Stadtkirche Winterthur statt.